



☆あいさつは『魔法の言葉』



新学期が始まり、登下校の時にもたくさんの方に見守られ、日々成長してくれている子ども達です。感心するのは、正門前の道路へだてながらも大きな声であいさつをしてくれること多いことです。「おはようございます」の一言で心があたたかくなります。あいさつは『魔法の言葉』なのです。一日の始まりには「おはようございます」なにかしていただいたら「ありがとうございます」帰るときには「さようなら」当たり前のことですが、心があたたかくなります。あいさつは人の心をあたたかくする『魔法の言葉』なのです。一年間の終わりにはそんな『魔法の言葉』がもっととびかっっていればうれしいですね。

☆みんなで作る第二小学校の文化

～授業は学級全体で取り組む集団活動です～
児童朝礼で、前期児童会役員と学級代表の任命式が行われました。ひとりひとり、緊張しながらもこれから何をしていくのかについてしっかりと自分の考えを伝えてくれました。学級代表のみなさんと児童会役員のみなさんと第二小学校の全員が力をあわせ第二小学校を「楽しく学んで気づいて変わる」そんな学校にしていきたいと思います。よろしくお祈りします。学校の文化はみんなで作ってあげていくものです。

☆5月の行事予定

- 5月 13日(金) 春の遠足(予備日6月3日)
- 20日(金) 授業参観
- 26日(木) 体力テスト(予備日6月9日)
- 28日(土) 土曜授業